

ESTUDIO REVELÓ QUE LAS PERSONAS VAN PERDIENDO SU DESEO SEXUAL

El condón también tiene su día

◆ **ALEJANDRA HERRERA**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

En el amor también debe haber protección y ayer fue un día para recordarlo, pues se celebró a nivel mundial el Día Internacional del Condón. A pesar de que hoy todo el mundo está pensando en repartir cariño, besitos y algo más, un estudio sobre sexo, estilos de vida y actitudes sexuales publicado en diciembre del año pasado, mostró que la gente cada vez hace menos cuchi cuchi. En promedio, la cantidad de veces que una persona tiene sexo cada mes disminuyó de 5 a 3.

El estudio asegura que los días

festivos y los fines de semana suben las ganas de tener sexo, así que si tiene chance aproveche porque hoy se cumplen las dos.

La empresa Durex creó una guía de "50 Juegos de Placer" que consiste en un manual de consejos, juegos e inspiración para ayudar a las parejas. Lo puede ver en la página <http://es.durexcam.com/>

La sexóloga Alexandra Montero recomendó que se debe evitar la rutina, practicar algún deporte, ejercitar los músculos de la pelvis y probar juguetes sexuales para mejorar el desempeño.

Para hoy pueden probar tapándose los ojos y amarrándose a la cama, como un juego divertido.



Las calles de Perú se llenaron de condones. EFE



Ayer se recordó la importancia de tener sexo seguro. EFE